



**PROCÈS-VERBAL DE LA SÉANCE ORDINAIRE DU CONSEIL MUNICIPAL DE LA VILLE DE BARKMERE TENUE LE 9 SEPTEMBRE À 10H00, À LAQUELLE ASSISTAIENT :**

Le maire / The Mayor : Luc Trépanier  
Les conseillers / Councillors : Kenneth Mann  
Jake Michael Chadwick  
Kimberley Lamoureux  
Marie-Hélène Lemarbre  
Formant quorum / Forming the quorum

Étaient absents/Absents Marc Frédette  
Stephen Lloyd

Également présent / Also in attendance:

**OUVERTURE DE LA SÉANCE**

Le maire déclare la séance ouverte à 10h00.

À moins d'indication à l'effet contraire dans le présent procès-verbal, le maire se prévaut toujours de son privilège prévu à l'article 328 de *la Loi sur les Cités et Villes (RLRQ, chapitre C-19)* en s'abstenant de voter.

**1. ADOPTION DE L'ORDRE DU JOUR**

**2023-070**

Il est proposé par monsieur la conseiller Jake Michael Chadwick, appuyé par madame la conseillère Marie-Hélène Lemarbre, et résolu à l'unanimité des membres présents :

**D'ADOPTER** l'ordre du jour tel que déposé, soit:

1. **Adoption de l'ordre du jour**
2. **Adoption des procès-verbaux**
  - 2.1 Séance ordinaire du 12 août 2023
3. **Affaires courantes**
  - 3.1 Annonces
  - 3.2 Correspondances - transmission d'une autorisation de fermeture d'un chemin multiusage datée du 16 août 2023
  - 3.3 APLÉ
  - 3.4 Suivi de la dernière séance
  - 3.5 Période de question (30 minutes)
4. **Finances et Administration**
  - 4.1 Résolution - Comptes à payer
5. **Environnement**
6. **Urbanisme**
  - 6.1 Dépôt du rapport du directeur général
  - 6.2 CCU – Demande de Marc Frédette
  - 6.3 CCU – Demande de Kevin Fiset
  - 6.4 CCU – Demande de Renée Provost
  - 6.5 CCU – Demande de Charles Morgan
  - 6.6 CCU – Demande de Eglá Kamiskaite
7. **Infrastructures et services**
  - 7.1 Acquisition de 4 licences Microsoft de la MRC des Laurentides
8. **Loisirs et Culture**
9. **Affaires légales**
10. **M.R.C. et affaires régionales**
  - 10.1 Dernier conseil des maires
11. **Levée de la séance**

**ADOPTÉE À L'UNANIMITÉ**

**MINUTES OF THE ORDINARY MEETING OF THE MUNICIPAL COUNCIL OF THE TOWN OF BARKMERE HELD ON SEPTEMBER 9 AT 10:00 A.M. AT WHICH WERE PRESENT:**

Luc Trépanier  
Kenneth Mann  
Jake Michael Chadwick  
Kimberley Lamoureux  
Marie-Hélène Lemarbre

Marc Frédette  
Stephen Lloyd

Martin Paul Gélinas, directeur général et secrétaire-trésorier /  
Director General and Secretary-Treasurer.

**OPENING OF THE SITTING**

The mayor calls the sitting to order: it is 10a.m.

Unless otherwise indicated in these minutes, the mayor always avails himself of his privilege provided for in section 328 of the *Cities and Towns Act (CQLR, chapter C-19)* by abstaining from voting.

**1. APPROVAL OF THE AGENDA**

**2023-070**

It is proposed by councillor Jake Michael Chadwick, seconded by councillor Marie-Hélène Lemarbre, and it is adopted unanimously by the council members present:

**THAT** the agenda be adopted as proposed, namely:

1. **Approval of the agenda**
2. **Adoption of the minutes**
  - 2.1 Regular meeting held on August 12, 2023
3. **Current business**
  - 3.1 Announcements
  - 3.2 Correspondence – transmission of an authorization to close a multi-purpose road dated August 16, 2023
  - 3.3 BLPA
  - 3.4 Follow-up from last meeting
  - 3.5 Question period (30 minutes)
4. **Finance and Administration**
  - 4.1 Resolution - Accounts payable
5. **Environment**
6. **Urban Planning**
  - 6.1 Tabling General Manager's report
  - 6.2 CCU – Request from Marc Frédette
  - 6.3 CCU – Request from Kevin Fiset
  - 6.4 CCU – Request from Renée Provost
  - 6.5 CCU – Request from Charles Morgan
  - 6.6 CCU – Request from Eglá Kamiskaite
7. **Infrastructure and Services**
  - 7.1 Acquisition of 4 Microsoft licenses from the MRC des Laurentides
8. **Leisure and Culture**
9. **Legal Business**
10. **R.C.M and Regional Business**
  - 10.1 Latest Mayors' Council
11. **Meeting adjournment**

**CARRIED UNANIMOUSLY**

## 2.1 ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL DE LA SÉANCE ORDINAIRE DU 12 AOÛT, 2023

### 2023-071

**PRENANT ACTE QU'**une copie du procès-verbal de la séance ordinaire tenue le 12 août 2023 a été remise à chaque membre du conseil municipal au moins une journée avant la tenue de la présente séance, conformément aux dispositions de l'article 333 de la *Loi sur les cités et villes, RLRQ c. C-19*, le secrétaire-trésorier est dispensé d'en faire la lecture;

#### EN CONSÉQUENCE,

Il est proposé par Monsieur le conseiller Kenneth Mann, appuyée par Madame la conseillère Kimberley Lamoureux :

**QUE** le procès-verbal de la séance ordinaire du conseil municipal tenue le 12 août 2023 soit approuvé tel que déposé par le secrétaire-trésorier.

#### ADOPTÉE À L'UNANIMITÉ

### 3. AFFAIRES COURANTES

#### 3.1 ANNONCES

Le maire souhaite la bienvenue aux personnes présentes et transmet quelques informations d'intérêt public. Ces informations seront transmises via les Échos de Barkmere.

#### 3.2 CORRESPONDANCES

Le directeur général mentionne avoir reçu le 16 août 2023, de madame Natacha Lamarche, chef de l'unité de gestion du ministère des Ressources naturelles et Forêts une lettre accompagnant une autorisation de fermer un chemin multiusage.

#### 3.3 APLÉ

Aucun représentant n'est présent.

#### 3.4 SUIVI DE LA DERNIÈRE SÉANCE

Aucun suivi n'est apporté.

#### 3.5 PÉRIODE DE QUESTIONS (30 minutes)

Une période de questions est ouverte à 10h06. La période de question est fermée à 10h18.

### 4. FINANCES ET ADMINISTRATION

#### 4.1 COMPTES À PAYER

*Incidence : Monsieur le maire Luc Trépanier informe le conseil qu'il est en conflit d'intérêt avec le prochain sujet. Ainsi il se retire de son siège. Monsieur le conseiller Jake Michael Chadwick, prend la présidence.*

### 2023-072

Il est proposé par Monsieur le conseiller Jake Michael Chadwick, appuyé par Madame la conseillère Kimberley Lamoureux :

**QUE** les comptes décrits à l'annexe « A » ci-dessous soient ratifiés et payés.

#### ADOPTÉE À L'UNANIMITÉ

*Incidence : Monsieur le maire Luc Trépanier reprend son siège et la présidence de la séance.*

### 5. ENVIRONNEMENT

## 2.1 ADOPTION OF THE MINUTES OF THE REGULAR SITTING HELD ON AUGUST 12, 2023

### 2023-071

**CONSIDERING THAT** a copy of the Minutes of the regular meeting held on August 12, 2023 was given to each member of the Town Council before the day of this sitting, thus conforming to Article 333 of the *Cities and Towns Act RLRQ c. C-19*, the secretary-treasurer is exempt from reading;

#### THEREFORE,

It is proposed by councillor Kenneth Mann, and seconded by councillor Kimberley Lamoureux:

**THAT** the minutes of the regular meeting of council held on August 12, 2023 be confirmed as deposited by the secretary-treasurer.

#### CARRIED UNANIMOUSLY

### 3. CURRENT BUSINESS

#### 3.1 ANNOUNCEMENTS

The mayor welcomes those present and delivers information of public interest. This information will be available in the monthly Barkmere echo.

#### 3.2 CORRESPONDENCE

The Director General mentions that he has received a letter from Natacha Lamarche, director, of MRNF on August 16<sup>th</sup>, 2023 with an authorisation to close the forestry road.

#### 3.3 BLPA

There is no representative present.

#### 3.4 FOLLOW-UP FROM LAST MEETING

No follow-up is provided.

#### 3.5 QUESTION PERIOD (30 minutes)

Question period is open at 10:06a.m. The question period was closed at 10:18a.m.

### 4. FINANCE AND ADMINISTRATION

#### 4.1 ACCOUNTS PAYABLE

*Impact: Mayor Luc Trépanier informed the council that he was in a conflict of interest with the next matter. Therefore, he withdraws from his seat. Councillor Jake Michael Chadwick took the chair.*

### 2023-072

It is proposed by councillor Jake Michael Chadwick, seconded by councillor Kimberley Lamoureux:

**THAT** the accounts listed on the annexe "A" below be ratified and paid.

#### CARRIED UNANIMOUSLY

*Impact: Mayor Luc Trépanier resumes takes his seat back and directs the meeting*

### 5. ENVIRONMENT

Monsieur le conseiller Jake Michael Chadwick fait rapport verbal des activités de surveillance du myriophylle à épis. Les détails de ce rapport publiés dans la prochaine édition des Échos de Barkmere.

## **6. URBANISME**

### **6.1 Dépôt du rapport du directeur général**

Le directeur général fait rapport de l'émission des permis de construction ou de certificat d'autorisation et dépose le rapport sous l'annexe « B » rédigé par l'inspecteur municipal pour le mois d'août 2023 de même que la liste des mutations intervenues sur les immeubles du territoire de la ville de Barkmere pour ce même mois.

### **6.2 CCU - Demande de Marc Frédette**

#### **2023-073**

**CONSIDÉRANT QUE** la demande pour un projet de peindre une partie de l'abri à bateau (2504 Lac-des-Écorces – Marc Frédette) est soumise au Règlement sur les plans d'implantation et d'intégration architecturale (PIIA) numéro 206.

**CONSIDÉRANT QUE** le projet a été étudié par le CCU lors sa réunion du 16 août 2023 au regard des critères du Règlement sur les plans d'implantation et d'intégration architecturale (PIIA) numéro 206 ;

**CONSIDÉRANT QUE** le CCU est favorable à l'unanimité au projet;

**CONSIDÉRANT QUE** le Conseil de la Ville de Barkmere a pris connaissance de l'avis favorable du CCU ;

**EN CONSÉQUENCE**, il est proposé Madame la conseillère Kimberley Lamoureux, appuyé par Monsieur le conseiller Jake Michael Chadwick, et résolu à l'unanimité des membres présents :

**QUE** le Conseil de la Ville de Barkmere autorise les plans et documents soumis au soutien de la demande en vertu du Règlement sur les plans d'implantation et d'intégration architecturale (PIIA) numéro 206 pour les travaux proposés au 2504, Lac-des-Écorces;

**QUE** l'inspecteur en bâtiment délivre les permis reliés à la réalisation du projet en vertu du Règlement sur les plans d'implantation et d'intégration architecturale (PIIA) numéro 206 et qu'il surveille le projet en conformité avec les recommandations du CCU.

#### **ADOPTÉE À L'UNANIMITÉ**

### **6.3 CCU – Demande de Kevin Fiset et Ann Fiset**

#### **2023-074**

**CONSIDÉRANT QUE** la demande pour un projet de construction d'un bâtiment accessoire (abri à bateau) (3623, Lac-des-Écorces – Anne Fiset et Kevin Fiset) est soumise au Règlement sur les plans d'implantation et d'intégration architecturale (PIIA) numéro 206.

**CONSIDÉRANT QUE** le projet a été étudié par le CCU lors sa réunion du 16 août 2023 au regard des critères du Règlement sur les plans d'implantation et d'intégration architecturale (PIIA) numéro 206 ;

Councillor Jake Michael Chadwick reports verbally on milfoil monitoring activities. Details of this report will be published in the next edition of Echoes of Barkmere.

## **6. URBAN PLANNING**

### **6.1 Tabling General Manager's report**

The director general presents the issuance of construction permits or authorization certificates and presents the municipal inspectors report on the appendix "B" for the month of August 2023 as well as the list of the transfers of properties of the territory of the Town of Barkmere for the same month.

### **6.2 CCU – Request from Marc Frédette**

#### **2023-073**

**WHEREAS** the request for painting part of a a boathouse, (2504 Lac-des-Écorces – Marc Frédette) is subject to the By-law concerning site planning and architectural integration (PIIA) number 206.

**WHEREAS** the project was studied by the CCU, during its meeting of August 16 2023, in accordance with the criteria set forth in the Architectural Installation and Integration Plan (PIIA) by-law #206;

**WHEREAS** the CCU is unanimously in favor of the project;

**WHEREAS** the Council of the Town of Barkmere has taken note of the favorable opinion of the CCU;

**THEREFORE**, it is proposed by councilor Kimberley Lamoureux, seconded by councilor Jake Michael Chadwick, and unanimously resolved by the members present:

**THAT** the Council of the Town of Barkmere authorizes the plans and documents submitted in support of the request under the By-law concerning site planning and architectural integration (SPAIP) number 206 for the work proposed at 2504, Lac-des-Écorces;

**THAT** the building inspector issues the permit related to the carrying out of the project under Site Planning and Architectural Integration Regulation (PIIA) number 206 and conduct surveillance of the project in accordance with the CCU's recommendation.

#### **CARRIED UNANIMOUSLY**

### **6.3 CCU – Request from Kevin Fiset and Ann Fiset**

#### **2023-074**

**WHEREAS** the request for the construction of an accessory building (boathouse) at (3623 Lac-des-Écorces – Anne Fiset and Kevin Fiset) must be submitted to the Site Planning and Architectural Integration Program (SPAIP) by-law number 206.

**WHEREAS** the CCU has examined this project at its meeting held on August 16, 2023, with respect to the criteria applicable to site planning and architectural integration programs (SPAIP) by-law number 206;

**CONSIDÉRANT QUE** le Conseil de la Ville de Barkmere a pris connaissance de l'avis favorable du CCU ;

**EN CONSÉQUENCE**, il est proposé par Monsieur le conseiller Kenneth Mann, appuyé par Madame la conseillère Kimberley Lamoureux :

**QUE** le Conseil de la Ville de Barkmere autorise les plans et documents soumis au soutien de la demande en vertu du Règlement sur les plans d'implantation et d'intégration architecturale (PIIA) numéro 206 pour les travaux proposés au 3623 Lac-des-Écorces;

**QUE** l'inspecteur en bâtiment délivre les permis reliés à la réalisation du projet en vertu du Règlement sur les plans d'implantation et d'intégration architecturale (PIIA) numéro 206 et qu'il surveille le projet en conformité avec les recommandations du CCU.

Le vote est demandé sur la proposition :

Nombre de votes POUR : 3  
Nombre du vote CONTRE : 1

Monsieur le conseiller Jake Michael Chadwick demande sa dissidence soit mentionnée et inscrite au procès-verbal.

#### **ADOPTÉE À LA MAJORITÉ**

##### **6.4 CCU – Demande de Renée Provost**

###### **2023-075**

**CONSIDÉRANT QUE** la demande pour un projet de rénovation d'un bâtiment accessoire (toit de l'abri à bateau) (1260, Lac-des-Écorces – Renée Provost) est soumise au Règlement sur les plans d'implantation et d'intégration architecturale (PIIA) numéro 206.

**CONSIDÉRANT QUE** le projet a été étudié par le CCU lors sa réunion du 16 août 2023 au regard des critères du Règlement sur les plans d'implantation et d'intégration architecturale (PIIA) numéro 206 ;

**CONSIDÉRANT QUE** le Conseil de la Ville de Barkmere a pris connaissance de l'avis favorable du CCU ;

**EN CONSÉQUENCE**, il est proposé par Madame la conseillère Kimberley Lamoureux, appuyé par Monsieur le conseiller Jake Michael Chadwick et résolu à l'unanimité des membres présents :

**QUE** le Conseil de la Ville de Barkmere autorise les plans et documents soumis au soutien de la demande en vertu du Règlement sur les plans d'implantation et d'intégration architecturale (PIIA) numéro 206 pour les travaux proposés au 1260 Lac-des-Écorces;

**QUE** l'inspecteur en bâtiment délivre les permis reliés à la réalisation du projet en vertu du Règlement sur les plans d'implantation et d'intégration architecturale (PIIA) numéro 206 et qu'il surveille le projet en conformité avec les recommandations du CCU.

#### **ADOPTÉE À L'UNANIMITÉ**

##### **6.5 CCU – Demande de Charles Morgan**

###### **2023-076**

**CONSIDÉRANT QUE** la demande pour un projet de construction d'un bâtiment accessoire (abri à bateau) (2980,

**WHEREAS** the Council of the Town of Barkmere has taken note of the favourable opinion of the CCU;

**THEREFORE**, it is proposed by Councillor Kenneth Mann, seconded by Councillor Kimberley Lamoureux and unanimously resolved by those present:

**THAT** the Council of the Town of Barkmere authorize the plans and documents submitted in support of the application under Site Planning and Architectural Integration Program (SPAIP) By-law number 206 for the proposed work at 3623 Lac-des-Écorces;

**THAT** the Building Inspector issue the permits required for the project under Site Planning and Architectural Integration Program (SPAIP) By-law 206, and monitor the project in accordance with the recommendations of the CCU.

A vote is requested on the proposal:

Number of votes FOR: 3  
Number of votes AGAINST: 1

Councillor Jake Michael Chadwick asks that his dissent be mentioned and recorded in the minutes.

#### **ADOPTED BY MAJORITY VOTE**

##### **6.4 CCU – Request from Renée Provost**

###### **2023-075**

**WHEREAS** the request for the renovation of an accessory building (boathouse roof) at (1260, Lac-des-Écorces – Renée Provost) must be submitted to the Site Planning and Architectural Integration Program (SPAIP) by-law number 206.

**WHEREAS** the CCU has examined this project at its meeting held on August 16, 2023, with respect to the criteria applicable to site planning and architectural integration programs (SPAIP) by-law number 206;

**WHEREAS** the Council of the Town of Barkmere has taken note of the favourable opinion of the CCU;

**THEREFORE**, it is proposed by Councillor Kimberley Lamoureux, seconded by Councillor Jake Michael Chadwick and unanimously resolved by those present:

**THAT** the Council of the Town of Barkmere authorize the plans and documents submitted in support of the application under Site Planning and Architectural Integration Program (SPAIP) By-law number 206 for the proposed work at 1260 Lac-des-Écorces;

**THAT** the Building Inspector issue the permits required for the project under Site Planning and Architectural Integration Program (SPAIP) By-law 206, and monitor the project in accordance with the recommendations of the CCU.

#### **CARRIED UNANIMOUSLY**

##### **6.5 CCU – Request from Charles Morgan**

###### **2023-076**

**WHEREAS** the request for the construction of an accessory building (boathouse) at (2980 Lac-des-Écorces - Charles Morgan

Lac-des-Écorces – Charles Morgan et Valérie Pronovost) est soumise au Règlement sur les plans d'implantation et d'intégration architecturale (PIIA) numéro 206.

**CONSIDÉRANT QUE** le projet a été étudié par le CCU lors sa réunion du 5 septembre 2023 au regard des critères du Règlement sur les plans d'implantation et d'intégration architecturale (PIIA) numéro 206 ;

**CONSIDÉRANT QUE** le Conseil de la Ville de Barkmere a pris connaissance de l'avis favorable du CCU ;

**EN CONSÉQUENCE**, il est proposé par Monsieur le conseiller Kenneth Mann, appuyé par Madame la conseillère Kimberley Lamoureux :

**QUE** le Conseil de la Ville de Barkmere autorise les plans et documents soumis au soutien de la demande en vertu du Règlement sur les plans d'implantation et d'intégration architecturale (PIIA) numéro 206 pour les travaux proposés au 2980 Lac-des-Écorces;

**QUE** l'inspecteur en bâtiment délivre les permis reliés à la réalisation du projet en vertu du Règlement sur les plans d'implantation et d'intégration architecturale (PIIA) numéro 206 et qu'il surveille le projet en conformité avec les recommandations du CCU.

Le vote est demandé sur la proposition :

Nombre de votes POUR : 3  
Nombre du vote CONTRE : 1

Monsieur le conseiller Jake Michael Chadwick demande sa dissidence soit mentionnée et inscrite au procès-verbal

#### **ADOPTÉE À LA MAJORITÉ**

#### **6.6 CCU - Demande de Eglá Kaminskaite et Mark Haugwitz**

##### **2023-077**

**CONSIDÉRANT QUE** la demande pour un projet de rénovation du bâtiment principal (changement de revêtement) (4560, Lac-des-Écorces – Eglá Kaminskaite et Mark Haugwitz) est soumise au Règlement sur les plans d'implantation et d'intégration architecturale (PIIA) numéro 206.

**CONSIDÉRANT QUE** le projet a été étudié par le CCU lors sa réunion du 5 septembre 2023 au regard des critères du Règlement sur les plans d'implantation et d'intégration architecturale (PIIA) numéro 206 ;

**CONSIDÉRANT QUE** le Conseil de la Ville de Barkmere a pris connaissance de l'avis favorable du CCU ;

**EN CONSÉQUENCE**, il est proposé par Monsieur le conseiller Kenneth Mann, appuyé par Madame la conseillère Kimberley Lamoureux et résolu à l'unanimité des membres présents :

**QUE** le Conseil de la Ville de Barkmere autorise les plans et documents soumis au soutien de la demande en vertu du Règlement sur les plans d'implantation et d'intégration architecturale (PIIA) numéro 206 pour les travaux proposés au 4560 Lac-des-Écorces;

**QUE** l'inspecteur en bâtiment délivre les permis reliés à la réalisation du projet en vertu du Règlement sur les plans d'implantation et d'intégration architecturale (PIIA) numéro 206 et qu'il surveille le projet en conformité avec les recommandations du CCU.

and Valérie Pronovost) must be submitted to the Site Planning and Architectural Integration Program (SPAIP) by-law number 206.

**WHEREAS** the CCU has examined this project at its meeting held on September 5, 2023, with respect to the criteria applicable to site planning and architectural integration programs (SPAIP) by-law number 206;

**WHEREAS** the Council of the Town of Barkmere has taken note of the favourable opinion of the CCU;

**THEREFORE**, it is proposed by Councillor Kenneth Mann, seconded by Councillor Kimberley Lamoureux and unanimously resolved by those present:

**THAT** the Council of the Town of Barkmere authorize the plans and documents submitted in support of the application under Site Planning and Architectural Integration Program (SPAIP) By-law number 206 for the proposed work at 2980 Lac-des-Écorces;

**THAT** the Building Inspector issue the permits required for the project under Site Planning and Architectural Integration Program (SPAIP) By-law 206, and monitor the project in accordance with the recommendations of the CCU.

A vote is requested on the proposal:

Number of votes FOR: 3  
Number of votes AGAINST: 1

Councillor Jake Michael Chadwick asks that his dissent be mentioned and recorded in the minutes.

#### **ADOPTED BY MAJORITY VOTE**

#### **6.6 CCU – Request from Eglá Kaminskaite and Mark Haugwitz**

##### **2023-077**

**WHEREAS** the request for the renovation of a main building (changing the siding) at (4560 Lac-des-Écorces – Eglá Kaminskaite and Mark Haugwitz) must be submitted to the Site Planning and Architectural Integration Program (SPAIP) by-law number 206.

**WHEREAS** the CCU has examined this project at its meeting held on September 5, 2023, with respect to the criteria applicable to site planning and architectural integration programs (SPAIP) by-law number 206;

**WHEREAS** the Council of the Town of Barkmere has taken note of the favourable opinion of the CCU;

**THEREFORE**, it is proposed by councillor Kenneth Mann, seconded by councillor Kimberley Lamoureux and unanimously resolved by those present:

**THAT** the Council of the Town of Barkmere authorize the plans and documents submitted in support of the application under Site Planning and Architectural Integration Program (SPAIP) By-law number 206 for the proposed work at 4560 Lac-des-Écorces;

**THAT** the Building Inspector issue the permits required for the project under Site Planning and Architectural Integration Program (SPAIP) By-law 206, and monitor the project in accordance with the recommendations of the CCU.

**ADOPTÉE À L'UNANIMITÉ**

**7. INFRASTRUCTURES ET SERVICES**

**2023-078**

**7.1** Acquisition de 4 licences Microsoft 365 (Suite Office) de la MRC des Laurentides

Il est proposé par Monsieur le conseiller Jake Michael Chadwick, appuyé par Madame la conseillère Marie-Hélène Lemarbre et résolu à l'unanimité des membres présents :

**QUE** le Conseil de la Ville de Barkmere autorise l'acquisition de 4 licences Microsoft de la MRC des Laurentides pour le 4 postes informatiques de la ville.

**ADOPTÉE À L'UNANIMITÉ**

**8. LOISIRS ET CULTURES**

**9. AFFAIRES LÉGALES**

**10. M.R.C. ET AFFAIRES RÉGIONALES**

10.1 Dernier conseil des maires

**11. LEVÉE DE LA SÉANCE**

La prochaine séance ordinaire du Conseil se tiendra le 14 octobre 2023, à 10h00, au Centre Communautaire de la ville, à Barkmere, Québec.

**LEVÉE DE LA SÉANCE**

**2023-079**

Il est proposé par Madame la conseillère Kimberley Lamoureux appuyée par Madame la conseillère Marie-Hélène Lemarbre,

et résolu unanimement :

**QUE** la séance du Conseil soit levée à 10h59.

**ADOPTÉE À L'UNANIMITÉ**

---

Luc Trépanier  
Maire/Mayor

**CARRIED UNANIMOUSLY**

**7. INFRASTRUCTURE AND SERVICES**

**2023-078**

**7.1** Acquisition of 4 Microsoft licenses from the MRC des Laurentides

It is proposed by councillor Jake Michael Chadwick, seconded by councillor Marie-Hélène Lemarbre and unanimously resolved by those present:

**THAT** the Council of the Town of Barkmere authorize the acquisition of 4 Microsoft licenses from the MRC des Laurentides for the town's 4 computer stations.

**CARRIED UNANIMOUSLY**

**8. LEISURE AND CULTURE**

**9. LEGAL BUSINESS**

**10. R.C.M. AND GOVERNMENTAL AFFAIRES**

10.1 Last mayor's council

**11. MEETING ADJOURNMENT**

The next regular Council meeting will be held on October 14, 2023 at 10:00 am at the Barkmere Community Center in Barkmere, Québec.

**CLOSING OF THE SITTING**

**2023-079**

It was proposed by councillor Kimberley Lamoureux, seconded by councillor Marie-Hélène Lemarbre,

and unanimously resolved:

**THAT** the session of the Town Council be adjourned at 10:59a.m.

**CARRIED UNANIMOUSLY**

---

Martin Paul Gélinas  
Secrétaire-Trésorier/Secretary-treasurer

**ANNEXE A / APPENDIX A**  
**Comptes à Payer / Accounts Payable**

**ANNEXE B / APPENDIX B**  
**Liste des Permis / List of Permits**